

Herren 3. Kreisklasse (4er) Gr. 3

TTC 1950 Eisenbach V : TTC Lindenholzhausen IV
Dienstag, 13.09.2022, 20:00 Uhr

Fuhrmann tütet den Sieg für den TTC 1950 Eisenbach V ein

Kurzer Jubel herrschte am Dienstag beim Heimteam des TTC 1950 Eisenbach V, als Jonas Alexander Fuhrmann das Einzel gewinnen und damit den Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Lindenholzhausen IV bereits vorläufig sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Wenz und Staat und Pietzuch, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Das Spiel lief wie folgt ab: Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Wenz / Staat und Schwenk / Blümel, das Wenz / Staat letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Pietzuch / Fuhrmann hatten gegen Wettig / Ewert beim 14:12, 11:8, 11:9 keine Schwierigkeiten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Lange mit Armin Blümel kämpfen musste Hyazinth Pietzuch, bis er seinen Kontrahenten mit 11:6, 11:5, 14:16, 7:11, 11:8 niedergerungen hatte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Kai Wenz war in der Partie gegen Jürgen Schwenk nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an der Reihe. Rainer Staat überzeugte im Match gegen Finn Ewert, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Steffen Wettig zeigte Jonas Alexander Fuhrmann seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. Durch diesen sechsten Zähler war dem Heimteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC 1950 Eisenbach V und TTC Lindenholzhausen IV. Hyazinth Pietzuch konnte im Spiel gegen Jürgen Schwenk einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Beim 3:1-Erfolg von Kai Wenz gegen Armin Blümel ging nur der erste Satz verloren. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Rainer Staat und Steffen Wettig entschieden, das Rainer Staat letztendlich gewann. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 9:0. Nach gewonnenem ersten Satz gab Jonas Alexander Fuhrmann das Spiel gegen Finn Ewert noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den TTC 1950 Eisenbach V die Halle.

Nach diesem Erfolg heißt es für den TTC 1950 Eisenbach V nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den STV 1911 Drommershausen II am 21.09.2022 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TTC Lindenholzhausen IV wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 26.09.2022 gegen TUS 05 Dehn III erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TTC 1950 Eisenbach V

Doppel: Wenz / Staat 1:0, Pietzuch / Fuhrmann 1:0

Einzel: H. Pietzuch 2:0, K. Wenz 2:0, R. Staat 2:0, J. Fuhrmann 1:1

TTC Lindenholzhausen IV

Doppel: Schwenk / Blümel 0:1, Wettig / Ewert 0:1

Einzel: J. Schwenk 0:2, A. Blümel 0:2, S. Wettig 0:2, F. Ewert 1:1